



BIBLIOS

UdeC

OFICINA DE LA ALALC.—

dio del cual se crea en nuestra ciudad una oficina de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio, (ALALC). La secretaría penquista quedará bajo la tutición de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales. El canciller llegó a Concepción con el propósito de firmar el acuerdo. EN EL GRABADO, el canciller Carlos Martínez y el rector doctor Ignacio González durante la firma del convenio. Junto a ellos, la secretaria general de la Comisión Nacional Consultiva de ALALC, Vivian Schwartz. Observan, de izquierda a derecha, el Arzobispo Coadjutor Monseñor Arturo Mery Beckdorff; el cónsul de Paraguay, Enrique Matthei; el vicecónsul de España, José García Ciudad; el cónsul de Ecuador, Julio Alarcón; el cónsul de Argentina, Roy Bartholomew; y, el abogado y profesor Waldo Otárola Aqueveque, director de la oficina penquista de ALALC. (Foto de Hernán Bernales Hinojosa).

Convenio Subscripto Cancillería con Universidad

Creada Oficina Local de ALALC

Mediante un convenio suscrito ayer entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Universidad de Concepción fue creado en esta ciudad, dependiente de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, una agencia de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), destinada a la difusión y promoción de los

objetivos y alcances del Tratado de Montevideo que creó la Zona de Libre Comercio.

Para tal efecto llegó a Concepción, en las primeras horas de la mañana, el ministro de Relaciones Exteriores Carlos Martínez Sotomayor. Junto a él viajó hasta la capital penquista su esposa;

el secretario privado del Canciller, Claudio Aliaga Freire; la secretaria general de la Comisión Nacional Consultiva de ALALC en Chile, Vivian Schwartz Pradel; el jefe del Departamento de Estudios Económicos de la secretaría de la Asociación, Patricio Leiva Lavalle; y el ingeniero Oscar Líbano Meza.

En la Estación de los FF. CC. etc. Tan pronto arribó el Canciller a Concepción se dirigió a la Casa de Huéspedes de la miembros del Cuerpo Consular, CAP, donde se hospeda hasta

hoy, día en que regresará a Santiago. El acto de firma del convenio entre Cancillería y Universidad de Concepción tuvo lugar ante un numeroso público en el salón de sesiones de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

Alrededor de las 19 horas, llegó hasta dicha escuela universitaria el Canciller Martínez Sotomayor. De inmediato se procedió a subscribir el acuerdo.

Firmaron el convenio simultáneamente el rector señor Ignacio González y el Ministro Carlos Martínez. Se encontraban también en ese lugar, ubicados en la mesa principal donde se encontraban las carpetas correspondientes para las firmas, el Decano de la Facultad de Derecho, Manuel Sanhueza Cruz; la secretaria general de la Comisión Nacional de ALAC, Vivian Schwartz Pradel; el director de la Escuela de Derecho, Juan Bianchi Bianchi y el director de la oficina de ALALC en Concepción (dependiente de la Facultad de Derecho), abogado y profesor Waldo Otárola Aqueveque.

Luego de ello, en la oficina del Decano, Manuel Sanhueza Cruz, el Canciller Carlos Martínez procedió a firmar el Libro de Honor de la Universidad de Concepción. Fue firmado también por Vivian Schwartz.

EL ACUERDO

El convenio suscrito en la tarde de ayer, es del tenor siguiente:

PRIMERO: Las partes que concurren al presente Acuerdo confeccionarán un Progra-

ma Régional de Divulgación y Promoción del Tratado de Montevideo y Materias Anexas, para lo cual llevarán a cabo los estudios, investigaciones, intercambio bibliográfico y todo aquello que sea necesario para la consecución de los fines propuestos.

SEGUNDO: El programa señalado anteriormente se realizará a través de un Grupo de Trabajo formado por miembros de la Universidad de Concepción y se pondrá en práctica mediante las siguientes etapas: a) Difusión.— En esta primera etapa se divulgarán los conceptos esenciales de la integración económica latinoamericana y su importancia nacio-



UdeC

M A N I F E S T A C I O N . —

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción ofreció anoche una comida en honor del ministro de Relaciones Exteriores, señor Carlos Martínez y señora, con motivo de la firma del convenio que, sobre la Agencia Latinoamericana de Libre Comercio ha celebrado la referida Facultad con la Comisión Nacional Consultiva de la Zona Libre de Comercio. Dicha manifestación fue ofrecida en los salones del Club Concepción. Aparecen en el grabado, de izquierda a derecha, señor Manuel Sanhueza Cruz, señorita Vivian Schwartz, señor Enrique Broghamer Albornoz, señora Emilia de Martínez Sotomayor, señor Ignacio González Ginouves, señora Gabriela de Sanhueza, ministro señor Carlos Martínez Sotomayor, señora María Herrera de González, señor Ramón Barros González.



HOMENAJE A O'HIGGINS.— Intensa actividad cumplió ayer el embajador de la India ante el Gobierno de Chile, Perala Ratnam, que se encuentra en visita oficial en la zona acompañado de su esposa e hija. El diplomático visitó ayer en la mañana al Intendente Esteban Iturra Pacheco; al comandante en jefe de la Tercera División de Ejército; al rector de la Universidad, doctor Ignacio González Ginouves y al alcalde Guillermo Villafaña. También acompañado de su esposa y del Relacionador Comercial y Cultural en Concepción de la Embajada, Gastón Flores Palma, depositó una ofrenda floral en el monumento a Bernardo O'Higgins en la Plaza de los Tribunales. Hoy el diplomático y comitiva visitarán algunas industrias de la zona y los principales puntos de atracción turística de la región. EN EL GRABADO el embajador Perala Ratnam y señora mientras depositan una ofrenda floral en el monumento a Bernardo O'Higgins.